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CITTA DI AVOLA
(Provincia di Siracusa)

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 1s Del 10.05.2023
Oggetto: Discussioni preliminari all'o.d.g.

L'anno duemilaventitre, il giorno 10 del mese di maggio alle ore 18:00 e seguenti, nella sala delle
adunarze consiliari di questo Comune, alla seduta di inizio disciplinata dal comma 1 dell'art. 30 della L.R.
06.03.1986, n. 9, esteso ai Comuni dall'art. 58 della stessa L.R., in seduta pubblica prevista dall'art. 31,
coÍrma 1 legge 142190 recepito dalla L.R. 48191 che è stata partecipata ai singoli consiglieri a norna dell'art.
4 8 dell'EE. LL., risultano all'appello nominale :

Risultano presenti n.20 ed assenti n.4 Consiglieri Comunali
Risultato legale, ai sensi del citato cornma dell'art.30 della L.R.6.3.1986n.9, il numero degli intervenuti,
assume la Presidenza il sig. Salvatore Coletta nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale.
Partecipa il Segretario del Comune Dott.ssa Maria Gra,na D'Erba
Per I'Amministrazione sono presenti: Sindaco On. Al.v. Rossana Cannata - Vicesindaco Ass. Massimo
Grande - Ass. Deborha Rossitto -Ass. Salvatore Belfiore - Ass. Paolo Tanasi. Nel corso della seduta
entra in Aula I'Assessore Fabio Cancemi.
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Coletta Salvatore (Presidente)

Cannata Giovanni Luca

Bellomo Luciano

Rametta Giovanni
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Guastella Salvatore

lacono Fabio

Giunta Tony

Drovetti Nino
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MauceriCarla
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Aperta la seduta pubblica il Presidente invita il Segretario Generale ad effettuare I'Appello Nominale, al

termine del quale risultano:

Presenti: n. 20

l.ColettaS.-2.Cannata- 3.Bellomo-4.Rametta-5.Tardonato-6.Guastella-7. lacono-8.Giunta-9
Drovetti-l-0.Urso-l-l-.Mauceri-L2.MileaRaluca-13.Alia-14.Amato-15.Canto-16.Andolina-17
Canonico - 18. Calamunci- 19. Campisi- 20. libro.

Assenti: n.4

l-. Caruso - 2. Coletta K. - 3. lnturri - Costanzo

ll Presidente, constatata la validità della seduta apre i lavori, ricorda all'aula che la Convocazione del
Consiglio Comunale è stata formulata in via d'urgenza, indi chiede se vi siano comunicazioni da parte dei
Consiglieri.

(A seduta iniziata entra in Aula l'Assessore Fabio Cancemi)

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Campisi Antonino.

Consigliere Campisi Antonino
Grozie Presidente, buonasero o tutti, illustri Consiglieri, Assessori e Sindoco. Oggi questo mio discorso breve
vuole far riflettere su alcune situazioni incresciose che sí sono verificote quolche settimono fo. Lo vicendo che

ha riguardoto il Consigliere Urso, oggetto di un filmoto che è transitoto su tutti i comunicoti stompo e su tutti
i social, una vicendo che riguardo onche il professor Giuseppe Floridio che Io ho visto coinvolto, ritengo che

sio uno delle piÌt incresciose dello storia politica ovolese. Perche dico politica? Perché io ritengo che siamo
tutti persone umone e a tutti, io ommetto, può capitare certe volte nella vita onche di sbagliare, questo è
doveroso dirlo. Però io ritengo che soprottutto chi ricopre in uno comunità un ruolo istituzionole abbastonzo
importonte, ricordo o me stesso che è onche copogruppo del suo movimento politico, dovrebbe overe un

certo ritegno, dovrebbe overe un certo gorbo, come sempre io ouspico ogli omici avversori e purtroppo
questo non c'è stoto. È stato uno vicendo che ha fotto parlare tutti. Come voi avete ovuto modo di vedere, io
sono stoto in silenzio per rogioni anche di, come si suole dire, di opportunità perche non ero né mio compito,
perché c'è un'ezione giudiziaria in corso, ci saranno delle indagini in corso, questo è inutile che io ve lo dico,
per cui ho ritenuto opportuno stare in silenzio. Mo nella qualitò di Consigliere di opposizione oggi ritengo
che sio doveroso discutere di questo orgomento e invitore il consigliere Urso a fore una riflessione sul suo

comportamento, invitandolo o dimettersi dal ruolo di Consigliere comunale perché un Consigliere comunole
non può ossolutamente comportorsi in quel modo, ol Ci lù di quelli che poi possono essere gli argomenti
verboli trottati, mo è qualcosa di increscioso. Per cui invito veramente o fare uno riflessione su questo ruolo e
mi permetfo di dire onche un'altro coso, che do quello che mi è stoto riferito, perché voi lo sopete che non

sono un omdnte dei sociol, non sto lì giornate intere o guordare e a leggere, vede Presidente, onche

l'opposizione riflette onche sul suo intervento, Presidente, perché, vede, lei in questo momento non è piit...

oltre od essere sì un Consigliere, oltre a roppresentare uno compogine politico, è anche il mio Presidente, è il
presidente dell'opposizione, il Presidente di tutti, lei roppresenta l'istituzione, Ie ricordo che lei è la secondo

corico dell'istituzione ad Avola e certe esternazioni, o mio modesto porere, rimongono fuori luogo. Lei,

soprottutto anche per il lovoro che svolge, non potevo ossolutomente, dovonti uno notitio criminis (lett. lo
notizia di un reoto), esprimere solidorietù olcuno o nessuno, perché nella quolità di Presidente ho il diritto-
dovere di montenere I'equilibrio e, onzi, nel momento in cui si verifico uno coso di questo genere erd

opportuno che lei invitosse tutti alla colma e non c'ero niente di male se quolcuno che sbaglia chiede onche

scrJso, perché il saper chiedere scuso è una virttt, non vuole roppresentare uno sconfitta e né nulla al
riguardo. Per cui onche nei suoi confronti, Presidente, mi permetto di dirlo, mi dispiace dirlo, invito onche lei

o fare uno riflessione sul ruolo che lei ho oggi, lei è il Presidente del Consiglio comunale. Però piit volte
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oltri tipi di esternozione sono state fotte prendendo delle posizioni politiche forti che, a mio modesto porere,
lo sottolineo, o mio modesto porere, non vonno fotte e invito onche lo Signoria Vostra o volutore lo
possibilitò di dimettersi dol ruolo di Presidente del Consiglio Comunale quoloro decidesse di entrare
nell'agone spietato politico dello diotribo esagerota, senza regole e senzo garbo, ma lei è tibero di farlo,
nessuno impone nullo o nessuno, questo è semplicemente un mio pensiero e voi sul mio pensiero potete
riflettere tranquillomente. A maggior ragione che subito dopo, non so se ci soronno sicuromente repliche e
quant'altro, dobbiamo toccare il punto sullo commemorozione del senatore Burgoretto che, per chi l'ho
conosciuto.

ll Presidente chiede al Consigliere Campisi di procrastinare le discussioni sulla Commemorazione del
Senatore Burgaretta in quanto già previste al primo punto all'o.d.g.

Consigliere Campisi Antonino
Per cui, allo luce di queste mie considerazioni, invito gli illustri Consiglieri e il Presidente o riflettere e o
recepire il messoggio che è propoloto doll'opposizione, grozie.

Presidente del Consiglio Coletta
Allora, visto che sono stoto chiomato in causa per queilo che è successo e per quello che tutti soppiamo, se
n'è discusso, partiomo dall'articolo 26 del regolamento: "ll Presidente, nell'esercizio delle sue funzioni, deve
ispirarsi a criteri di imparzialità intervenendo o difesa del Consiglio e dei diritti dei singoli Consiglieri".
Premesso che tutto quello che è occaduto è accaduto al di fuori del consesso civico, è occaduto tro un
privoto, un professore universitorio che do quello che soppiomo è suo cugino, e un Consigliere comunale ol di

fuori dello sfero giuridico che potrebbe essere quello del Consiglio Comunale. IJno. Due, facciomo un po' di
chiorezzo sui social. Io ho un profilo totolmente privoto, non è un profilo... Partiamo dall'inizio, visto che lei
ho detîo che non è o conoscenzo, non sa di sociol, glielo dico io, il sociol funziono cosi: ci sono le pagine
prettamente privote dove ognuno di noi può esprimere quello che vuole, siamo in ltolia, c'è democrozia e
quindi ognuno di noi può esprimere quello che vuole, poi ci sono le pogine istituzionoli, le pogine delle
societù privote... quolsiosi coso e quindi ol di fuori del Consiglio comunole io nello vito privoto do Consigliere,
do politico posso fore quello che voglio ed esprimere tutti i pensieri che voglio sicuramente. lJn'oltro coso,
questo è giù piit di una volto che voi mischiote il mio lovoro, la mio professione: non dovete ossolutomente
mischiare lo mio professione con lo politica! La Polizic di Stato con la politico non c'entro assolutomente
niente! Lei ha detto bene, ci sono delle indagini, sicuromente ci sono delle querele di porte e quindi forù il
proprio corso. Lo mio figuro all'esterno del Consiglio cornunale non ha niente o che vedere con quello che è
successo. Io posso esprimere quello che voglio. Anche perché ho espresso quello che voglio perché ci sono
dei precedenti sul professore e quindi, essendo un ConsiEliere ed essendo un privato ed essendo la mio
pogino quella privata, non istituzionale, io non ho scritto nella pogino del Presidente del Consiglio anche
perché non esiste, non c'è, io posso esprimere quello che',toglio, sicuromente nessuno mi può impedire di
esprimere quello che voglio. Ci sono dei precedenti, per questo ho detto io che il professore, visto che lei ha
occennoto al professore, ho occennoto ol Consigliere comunole, io ho difeso il consigliere comunale
Tullio perché ho fotto quello che ho fatto mo il professore non è che si è limitoto, perché due giorni primo il
professore in un post dichiaravo delle frosi abbastanza pesonti e, mi credd, per un professore non è bello dire

"non ti curor di loro, sono clooche circondote do greggi e inetti. Abbi pozienzo, un giorno Ia giustizia
trionferà e loro dovranno finire..." non lo riesco neonche a leggere, tolmente è Ia robbio che ho! Mo ho la
rabbia perché voi mischiote sempre la Polizio. Lo Polizia non si tocco, consigliere Campisi. Lo mia professione

non si tocco. lo sono un poliziotto, losciotelo da parte Ia Polizia. Mi dovete attaccore? Attoccotemi
politicamente, onche sul privoto, non mi interesso, mo Io Polizio... 25 onni di servizio ollo Polizia Giudiziaria,
io combotto il crimine tutti i giorni. Per fovore, Ia Polizio non la mischiote allo politica, per favore! Lo Polizio

vo messo do parte. Lo Polizio non si tocco. Le Forze dell'Ordine non si mischiono con lo politico.

Al termine, il Presidente chiede se vi siano altri interventi. Concede la parola al Consigliere lacono il quale ha

chiesto di íntervenire.
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Consigliere lacono Fabio

Presidente, signor Sindoco, signori Consiglieri. lo non posso che condividere il discorso del consigliere
Compisi e non per portito preso, ma perché semplicemente io rimango e sono un gorontistct, oqnuno di noi è
responsabile fin quondo divento responsobile solo quondo ci sorù uno sentenzo che lo accerti. Foccio questo
lovoro e sono garontisto per puro professione. Però, vede consigliere Urso, uno coso è lo provocozione do
uno o doll'altro porte e su questo nullo quoestio, verronno accertati i fatti sullo base di testimonianze e
quont'oltro, però c'è un video, è un gesto che vo assolutomente condannato. Quel gesto non è da fare. Al di
lù delle mille provocozioni che uno può subire il video è chioro e quindi su questo io le chiederei di chiedere
scuso quontomeno alla cittodinonzo perché noi siomo Celle istituzioni. Vede Presidente, io credo che ognuno
di noi è istituzione all'interno di questa aulo e fuori do questa oula, non c'è uno distinzione per quonto mi
riguarda tra un'istituzione e lo vito privoto. Quondo uno diventa un soggetto pubblico tole rimone anche

fuori, con i gesti, con gli otteggiamenti, con le proprie dichiorazioni, ognuno si assume le responsobilità dí
quello che fa. Questa, per caritù, rimone uno mia opinione e lei può rimonere onche dello sua opinione. lo
concludo perché il mio ero un intervento o sostegno del discorso del consigliere Compisi e la inviterei o
riflette re q u a nto m e n o n e I l' o utosos pe n de rsi d o I r uol o d i Ca pog ru p po.

ll Presidente concede la parola al Consigliere Bellomo il quale ha chiesto di intervenire, successivamente al

Consigliere Campisi in replica.

Consigliere Bellomo Luciano
Concordo con quonto detto dol consigliere lacono e Compisi, condonno il gesto e massimo solidorietà ol
professore Floridia. Detto ciò, volevo segnolare ciò che mi hanno detto olcuni residenti della contrado
Cicerato e Piccio per quonto riguordo quello che è successo con il moltempo, perché si trovono le spiagge
sporche e quindi volevo copire l'omministrozione come sta operondo per risolvere questo problemo e capire
il da forsi.

Consigliere Campisi Antonino
Presidente mi permetto di replicare a quella che è stato lc risposta doto ollo mia osservozione. lo non ho
moi detto e non voglio assolutamente che si mischi la proprio professione con il ruolo di Consigliere.

Presidente del Consiglio Coletta
No, no, ascolti Consigliere Campisi, Lei ho detto "per i! ruolo e per il lavoro che svolge" quindi Lei già sta
dicendo che io sono poliziotto e che coso ho fotto? Mi faccio capire!

Consigliere Campisi Antonino
Perché nel momento in cui oppunto perché... vede che lei purtroppo, ohimè, sicontroddice sul discorso che

lei fa? Perché nel momento in cui lei utilizzo il profilo personole ed esprime solidorietà di fronte o un gesto
visto da miglioio di persone di uno sputo in foccio, ol di !ù di quelle che siano le conseguenze, questo gesto è

do criminole! E uno, ho detto io, che soprattutto perché, mo non perché lei indosso una diviso, mo perché

conosce le regole, perché conosce le norme del codice pende, perché è un esperto in moteria e, per come
ha detto poc'onzi lei, è un esperto anche nel settore dello criminalità dovevo stare in silenzio, ospettore che
gli orgoni inquirenti focevono il loro corso, onziché esprimere un'opinione che poi, come quello che si è visto,
è risultato mendace. Non solo, ovollando ricostruzioni di quella vicendo totolmente ortefatte e diverse.

Questo io dico. Non mi permetterei moi di toccore l'onore dello divisa a cui lei appartiene, perché è
oppartenuta anche olla mio fomiglia quella divisa e c'è il mossimo rispetto. Appunto perché lei utilizzo il
profilo personole doveva mantenere quel silenzio o quantcmeno invitore le persone od uno riflessione e a
chiedere, perché è lo stessa identica coso che io domcni Ca ovvocoto vado a pubblicore che è giusto che

nella mio cittò si rubi, coso penserebbero gli altri? Cosa penserebbero di fronte o una notitio criminis? Uno,

soprottutto perché conosce e regole e conosce il diritto, deve distoccorsi do queste cose. Per cui mi dispiace

che Ie abbio interpretoto il mio messaggio in quel modo, lasci store le Forze dell'Ordine perché non ci

competono in questo momento, io mi riferisco alla suo prepordzione personole, ol suo curriculum ed è per
questo che nel suo profilo personale non dovevo esserciesternozione e invitore le persone ollo solidorietù.
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Che cosa bisogna essere solidali, o uno sputo in foccio? A un ragazzo senzo podre che da solo e (con) i suoi
socrifici è riuscito a diventore docente universitario? Rifiettete! Fote voi, riflettete. Riflettete!

Presidente del Consiglio Coletta
Awocato Campisi, owocoto Campisi, per fovore: Avvocoto Compisi, io Le sto dicendo, ascolti, mo Lei nel
privato, Lei è convinto delle sue convinzioni come io sono convinto delle mie. lo nella mia vito privota posso

fore quello che voglio, posso prendere tutte le mie decisioni e le mie responsabilitò. Sicuromente di fronte od
uno che considero tutti quelli dello moggioronzo clooche io prendo le mie difese due giorni prima del fotto
successo, va bene? lo non denuncio nessuno farà il suo corso, mo io nel mio profilo privoto posso dire quello

che voglio. Anzi, non ci sta nessuno solidorietà nei miei confronti che mi dvete preso tutti per quello che ho

toglioto lo foto, ho pubblicoto la foto.

Consigliere Campisi Antonino
Non ho detto queste cose.

Presidente del Consiglio Coletta
Ah certo! E perché non ho preso Io suo posizione alloro?

Consigliere Campisi Antonino
lo su queste cose non ci foccio neppure coso.

Presidente del Consiglio Coletta
Ah certo, ci fo caso soltonto olle cose.. Lei fa coso soltanto olle cose che Le interessono, o quello che è suo

cugino ! Andiomo ovonti.

Consigliere Campisi Antonino
Lasci store mio cugino!

Presidente del Consiglio Coletta
ll Presidente chiede se vi siano altre comunicazioni e concede la parola al Consigliere Rametta il quale ha

chiesto di intervenire.

Consigliere Rametta Giovanni
Io mi rivolgo o lei onde evitare che si possono accendere oncoro di piit gli onimi. Sentendo un po' le
dichiarazioni del collego Compisi e del collego lacono mi víene per certi ospetti anche un po' da sorridere.

Avete detto inizialmente che tutto quello che è successo è successo non all'interno del civico consesso bensì

oll'interno di un locole di un privato dove il Consigliere Urso si trovova. E' vero che c'è un video dove od oggi
mostro Ia reozione del Consigliere lJrso, ma io non penso, conoscendo il Consigliere Urso si sia sveglioto un

giorno ed abbio deciso di ottoccore dal nullo e abbio avuto la sua reazione così improwiso, perché lo

conosco do sei onni, so che persono è, squisita e fontostico e penso che sio stdto provocoto. lo in questi sei

anni, oldilù di questo gesto che è giroto un po' ovunque, ho ossistito oll'interno in questo civico consesso o

cose ben piit incresciose. Consigliere locono, Lei c'ero, se non ricordo mole al mio primo Consiglio comunole,

vodo o memorio, quondo oncoro non c'ero questo bellissima solo ed io ancoro dovevo prestore il mio
giuromento, io ho visto un Consigliere di opposizione scagiiare uno sedia ol fu Sindoco, ovvero ora collega

Onorevole Luco Connato e li, le forze di opposizione, nessuno ho espresso solidorietà e porliamo di un fatto
occoduto all'interno del civico consessa. Mi sembro che qui, in questa città no non sto dicendo che c'era lei,

mi sembro che qui, però in questo cittù vengano utilizzoti sempre due pesi con due misure. Se ci sono delle

denunce e penso che si stiano predisponendo delle indogini e penso che non dobbiomo essere noi o dire se il
Consigliere [Jrso si debbo dimettere o meno, mo ci saronno degli organi preposti, ci sorà un giudice che

ovviomente voluterù tutta la situozione a 360" e díchiorerù se il Consigliere Urso ho sboglioto o meno. Ripeto

sono successi quo fatti ben piit incresciosi e nessuno mai si è indignato. Con questo chiudo.

Comune di Avola - Prot. 0022705 del 08-06-2023 in interno



ll Presidente concede la parola al Consigliere on. Cannata il quale a chiesto di intervenire

On. Consigliere Cannata Giovanni Luca

Devo dire che il consigliere Rometto mi ha ricordoto un fatto importante. Consiglieri, Sindaco e

Amministratori, credo che sio fondamentole, l'ho sempre detto, che in questo città il rispetto debba essere

non soltonto ricercato da porte di ognuno mo debbo essere onche doto, perché non si può pretendere il
rispetto se poi invece dall'oltra parte c'è chi offende continuomente, c'è chi denigro continuomente, c'è chi
provoco continuomente, c'è chi non riesce a rispettare l'ideo dell'oltro e cerchi soltonto, infatti, di avere

continuamente uno scontro perpetuo. ln questo caso tole professore che lei ho citoto e quindi mi permetto di
citorlo soltonto perché lei lo ho fotto, credo che sio uno persono indegno di essere professore. Lo dice Luca

Connoto che è un onorevole. Vede, è indegno perché se noi guardiamo quello che debbo fare un professore,

un professore o me hanno insegnoto che deve essere copoce di rispettare l'oltro, di dare lezioni ed evitare di
provocdre e di offendere continuamente. Potrei portore :nfiniti, visto che lei porlo di post di sociol che

vengono utilizzati, infiniti commenti di tole professore che sono veromente do persona indegno di ricoprire il
ruolo di professore, perché ottdccd, denigro i Consiglieri comunoli, continuomente offende lo cittadinonza e

offende le lstituzioni. Ci sono! guardi, le posso dire che gliene posso dore un'infinitù. Gliene posso dare

un'infinitù! lo quando dico una cosa le garontisco che sono sempre provote con certezzo e quindi di sicuro,

ho certezze e contezzo che il consigliere comunole lJrso è stoto provocoto da una persond che lo fa di
continuo. Tro I'oltro è stoto provocoto in un luogo dove vi era il cugino, tale professore che era il cugino del
condidato all'opposizione Campisi, lei è suo cugino, dove ',ri ero tole Spriveri che è stoto condidoto con lei

nella listo sua e quindi c'erono due persone, entrombe opposizíone, contro un Consigliere di moggioranza
che hanno fotto squodro e honno provocoto, è così, squadrismo Iì, honno fatto squadrismo nei confronti del
consigliere lJrso. Tra I'oltro, vede consigliere Compisi, o i! video lei lo vede tutto, non è che può vedere

soltanto quella parte in cui viene od essere pulito l'obiettivo, Io possiamo sentire tutto, c'è una parte in cui

l'obiettivo, purtroppo, il consigliere lJrso ho visto che ero un po' sporco e quindi ho cercoto di pulirglielo. In
questo coso però c'è doll'oltro parte chi lo strottono il consigliere Urso, viene, mo veromente, anche qua è
uno coso, anche quasi picchioto, si sente che dice il consigliere Urso "mi hoifatto mole", in cui viene tirato do

uno porte oll'altro do uno persono che era lò quando c'erono tre contro di lui. Quindi non credo che il
consigliere Urso sia mocho mon e quindi tre persone lui se le mongiovo tutte. No! lnvece se lo tirono o

destro, quello col cellulore, l'oltro lo filma, l'altro lo tira a sinistra... è incredibile! E lei non spende una porolo

contro i suoi due candidoti, perché i suoi condidoti possono invece fare quello che vogliono. E vede, siccome i
suoi candidoti possono fare quello che vogliono e lei ho cietto primo che "è una vicenda increscioso dello
politica ovolese", l'ha detto lei, "chi ricopre un ruolo îstituzionole dovrebbe overe ritegno e gorbo", Io ho

detto sempre lei, "vicende di questo tipo vanno condonnote sempre" e il consigliere lacono ho detto primo
che quondo sifa un lovoro e si è Consiglieri comunoli lo si è sempre, anche nel proprio lavoro. Quindi deduco,

consigliere Compisi, che lei dovrebbe vergognorsi perché lei non soltonto difende il consigliere Amoto che

uno sedia lo stovo tirondo addosso a me in questo Consiglio comunale e lo difende, mo non soltanto, quindi,

non ha preso lei le difese dell'lstituzione Sindaco fro un Consigliere Comunale che con le sedie è provato, è

con i video offendeva, dovevano tenerlo tre vígili urboni ci sono i video perché si scagliovo contro il Sindaco,

Io difende in tribunale, mo non soltonto: Iei se l'è messo nella proprio lista, candidato! Guordi, veromente, è

indegno.. il gorbo che lei non ho, lei e tutti isuoi omici, che dovreste vergognorvi! Come ho detto il
consigliere lacono "dobbiomo esserlo sempre noi rispettosi di quelle che sono le istituzioni, anche nel nostro

lovoro", ecco, lei lo primo cosa che deve fare è dare le dimissioni dollo difeso del consigliere Amoto, è lo
primo coso che deve fare lei. Lo prímo coso che deve fore lei è questo! Siccome lei è incopace di fare questo

viene qua q roccontorci oro che il consigliere lJrso si deve dimettere perché è stoto provocoto, non ho fatto
nulla, dentro un solone è stato attoccato, strottondto dogli omici suoi e si deve dimetîere? Ma siete

vergognosi! No, è un poco diverso e sa perché? Perché siete vergognosi, molto vergognosi. Dovreste provore

vergogna, ma la gente siccome ovevo capito chi eravote, chi siete, vi ha loscioto o cosd lì. Vi ho loscioto o

caso perché lo gente so chi siete, la gente vi conosce e quindi la gente poi alla fine sceglie e voto: a coso, li!

Perché è tì dove meritate di store perché non ovete rispetto delle istituzioni, delle persone, del gorbo come ha

detto lei primo, non ce I'avete questo rispetto e siccome voi non ce l'ovete continuote od overe le facce come

il deretano! Perche è così! E venite quo o offenderci e per tre giorni ne ovete scritto di tutti itípi, chiedendo le

dimissioni del Presidente det Consiglio, offendendo le Forze dell'Ordine. ln quelvideo il suo condidoto gli dice

"lJ poliziotto" (lett. it potiziotto) "u poliziotto" è un termine che non è dispregiotivo, il poliziotto è uno figura
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importonte per il nostro Stato e leÌ non ho preso nessuno posizione, leì non dice nullo? Certo, lo sto dicendo
io, Io sto dicendo, lo sto dicendo, lo sto dicendo...

ll Presidente richiama all'ordine il Consigliere Campisi ed invita il Consigliere Cannata a rivolgersi alla
Presidenza.

On. Consigliere Cannata

Perché civuole onestò, civuole copacitù intellettuale nell'essere persone degne di rispetto in questa societò.
ll consigliere locono ride, mo che ride? Che è un oltro che ha Ia foccio veromente... che veramente soltanto
dovrebbe onche lui, onche lui, onche lui provore vergogno Wr come si è alzato.

ll Presidente richiama all'ordine I'Aula

On. Consigliere Cannata

Le dispioce, consigliere lacono, che Ie ho detto che ride

ll Presidente richiama, più volte, all'ordine il consigliere Cannata, ínvitandolo a rivolgersi alla Presidenza.

On. Consigliere Cannata

Glielo spiego altre 25 volte. Lei sta giustificando Compisi, i suoi amici e chi con lo sedia ho cercato di
provocore ilconsigliere Cannoto e le istituzioni.

ll Presidente continua a richiamare all'ordine iconsiglieri Cannata e lacono

On. Consigliere Cannata

ln quest'oulo o portare un fatto privoto, ovvenuto in un luogo privato tro due persone di opposizione che
honno provocoto un Consigliere comunole, un'istituzione offesa e voi, invece di difendere l'istituzione, stote
difendendo i vostri amici! C'è un Consigliere, un'istituzione che è stoto provocota, strottonoto, è stota lì e si
vede offeso di continuo e voi difendete i vostri omici. Evidentemente non le è chioro. Evidentemente forse
non è chiaro. lo non conosco la primo porte del video, so che nello primo parte del video c'è stato onche lì un

attocco al consigliere Urso, che onche lì c'è stoto uno strattonomento, che anche li c'è stoto uno
provocozione continuo. Lei ne vede una parte. Awocoto, guordi che non è co ci voli spirtizzo a fari l'avvocatu
- (non è che ci voglio intelligenzo per fare l'avvocoto) - ha capito? Perché se lei dice che vuole fore l'ovvocoto
con mezzo video lei con mezzo video non lo può fore l'ovvocoto. Lei deve fare l'owocoto nell'interezzo e me
lo insegna, lei me lo insegno do avvocoto che lei deve Euardore tutto quello che è la situozione, lo insegno o

tutti. Quindi lei coso fo, vede soltonto uno porte? Benissimo, sicuromente quel gesto Io spiegherò, lo ho già

spiegoto molte volte non l'ovremmo fatto, io non l'ovrei mai fotto, sicuromente è stoto portato a forlo perché

lui ci ha spiegato tuttd uno serie di cose che in quel momento ci sono state, primo. E quindi anche lì, siccome

nello vicenda io non ci voglio entrore, vede consigliere Compisi, io nello vicendo... perché siccome non la
conosco non ci voglio entrore, io però da istituzione sono stato mole perché ho visto un consigliere comunole

ottdccoto, offeso, strottonoto e provocato nello nostro città e ci sono stoto mole. Quindi oncoro una volto ho

detto perché stonno ottoccando oncoro e continuono tutti, senzo invece cercore di capire e comprendere?

Voi dovreste onolizzore. Abbassiamo i toni perché questo cosa è stdto detto e non ha detto uno porola su
questo, è stoto detto ol consigliere Urso "bostardo", è stoto detto "foscisto" e onche nel comunicoto oncoro

lo dite. Sono offese, queste sono offese, queste sono offese. Le ho dette infatti il suo omico cugino, lo dice il
suo omico cugino. E olloro vede, siccome mi honno insegnoto o essere persono serie, o guordore le cose

come stanno e di cercare di onolizzorle, abbassote i toni, uno, e voi oncora uno volto invece cercate di olzore

i toni di continuo e quindi oncoro una volto dimostrate invece di obbossare i toni e cercore di comprendere

quoli possono essere le couse di scontro continuo, cercote di olzorli chiedendo le dimissioni del consigliere

lJrso e non spendendo neonche uno parola nei confronti di chi ha ottaccato l'istituzione. Non difendete

neanche le istituzioni e si vede, c'è il video, quello parte di video, uno parte di video, perché tutto Io

precedente porte non c'è, non lo conosciomo. Tro l'altro mi ho raccontoto delle cose il consigliere Urso e io ci

Comune di Avola - Prot. 0022705 del 08-06-2023 in interno



credo allo cose che mi ho raccontoto il consigliere Urso di tutto ciò che è ovvenuto in precedenza. E odesso,

siccome lei mi ho spiegoto, lei e il consigliere locono, che bisogna essere sempre istituzioni e sempre overe
rispetto e overe capocitù di overe garbo, sono le parole sue, do domani lei si dimetto do fore il difensore del
consigliere Amato, ci fo piit figura! Ma non soltanto. Vede, lei se l'è messo candidoto nella proprio listo, che è
oncoro peggio. Che è ancora peggio! E il PD, che ho iotto uno moreo di comunicati, questo ossociazione
politico-culturole che non sappiomo che è questo "Città che vorrei", perché poi dovremmo sdpere onche i
nomi che ci sono dentro, dov'erono quondo il Sindaco Connoto venivo ottaccoto di continuo? E lì si con video,
prove e dentro con Ie istituzioni, con i regolomenti, non c'erovote nessuno? Pretendevate e pretendete

solidorietù su quolcosa che non c'è all'esterno del civico consesso e dentro le istituzioni non ovete moi dato
solidarietà! Dentro le istituzioni, dentro questo civico ccnsesso, in cui il consigliere Coletta vi ha fotto notore
"io quo dentro posso regolomentore, mico posso regolomentare fuori". Il Consigliere Coletto cos'è,

Presidente all'esterno? E cosa volete voi, che il consigliere Coletta deve scrivere quello che gli dite voi nelle
pogine Focebook? Dagli ta possword così scrivono loro stessi quetlo che si deve scrivere. È incredibite quello

che voi pensote, è incredibile veramente! E ancora una volto siete Io specchio ignobile dello politico, Io

specchio ignobile dello politico di questo cittù. Ha parloto di criminis, bravo! E siccome sei Consigliere

comunole di questo città scegli di fore il Consigliere comunale e dvere rispetlo per le istituzioni o fore invece

il difensore di chi non ha rispetto per le istituzioni, perché oro, poi, quando vai d'oltronde o fare quello difesa

lò devi decidere coso sei. Ecco, siccome il consigliere lacono invece ha detto che bisogno essere sempre,

sempre, noi siomo per il sempre.

ll Presidente invita ilconsigliere Cannata a concludere I'lnte'"vento.

On. Consigliere Cannata

Quondo io, mi ricordo che Io dicevo sempre, infatti, qucndo sono in giro sono sempre Luca Connato

consigliere comunole, quondo ero Sindoco ero Sindaco, oro sono Consigliere e onorevole e lo sono sempre

infatti e quindi anche nel mio lovoro continuerò od essere rispettoso di quella che è l'istituzione. Cerchiamo

di non overe due pesi e due misure e di overe rispetto di questo civico consesso, che è fondomentole per tutti.

ll Presidente concede al consigliere Campisi di intervenire 5 minuti per fatto personale

Consigliere Campisi Antonino

Consigliere Cannoto, illustrissimo Presidente e voi tutti che mi oscoltote, il consiglÌere Connato ho difficoltù
nel distinguere i ruoli. Che cosa significo fare I'avvocato e che cosa significo fore il Consigliere comunale?

L'ovvocoto difende chiunque esso sia e con le difficoltù che ha perché noi obbiomo giuroto per il nostro

lovoro e la nostro professione. Le desta sospetto perché l'ex Consigliere che io difendo ero condidoto nello

mia lista? Vogliamo ondare o vedere le liste sue chi erono condidoti, se c'erono i suoi ovvocati o se c'erono

persone che ovevano avuto quolche problemino? Io questo non l'ho moi fotto e non l'ho voluto moi dire,

perciò non foccia tl predicatore con me perché non Ie risulto bene questo cosa. Non lo foccia ll predicotore

con me. Con me non lo deve fore assolutomente. Anzi, vedo che sta incominciondo, io vedo che forse una

corriero di ovvocoto potrebbe onche ondare bene perché sto incominciando a utilizzore un linguaggio onche

giuridico, parto di notitio criminis senzo comprendere che significo la notitio criminis, però questo ci fa onore

onche per il collega Fabio che è onche lui un ovvocoto, per cui le sue esternozioni sono oppunto precise. Ma

come fo tei che è un onorevole a dire che il professore Floridia dovrebbe dimettersi do professore, quando in

reottà tutta la vostro compagine politica, sio primo che dopo e duronte Ia compagna elettorole, le cose che

sono stote scritte sono state veromente incresciose. Voi dovreste vergognarvi per quello che fote! Io opprezzo

che lei ci provi, sto imporando l'orotoria forense per cercore di difendere il suo Consigliere, ci provo e fo bene

che lo difenda perché qui siamo nella diatribo delle pofti, nel contraddittorio delle porti, lo difendo pure mo

la cittù non Io penso così, Io cittò ha visto il video e se lei mi outorizzo, visto che è onche onorevole oltre o

essere Consigliere, tei ho anche un potere ispettivo netlo Pubblica Amministrozione, io se vuole e se mi

autorizzote con i dovuti termini di legge io vi faccio ascottore il messaggio vocole che il consigliere Urso

mando ol signor Salvotore Spriveri cinque minuti dopo ia lite e vifoccio vedere chi è che ho colpa e vi faccio
vedere chi ho rogione, ma mi dovete outorizzore voi e ío ve lo foccio sentire quo e poi lo facciomo sentire a

tuttiicittadinichièchehocolpoechihorogione,chiècheèstatoprovocatoechinonèstotoprovocoto.
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Dobbiomo ringraziore a Spriveri che ha fermoto Tullio Urso perché la coso degenerovo. Non c'erano stote

oltro che discussioni verboli, ma le discussioni verbali, anche se ci sono, non devono moi e poi mai volicore Io

sfero personale e volicore quelle che sono le questioni !nerenti olle offese fisiche onche e alle minocce che

sono stote propolote. Se volete questo messaggio del consigliere Urso lo faccio sentire in pubblica udienzo,

quo, però mi dovete autorizzore voi. Vi do il cellulare, Presidente, lei occende il microfono e lo sentiamo noi e

tutti i cittodini ovolesi, olfine di vedere se è l'opposizione Carnpisi a dire stupidaggini o sono loro che tentono

di difendere l'indifendibile. Ecco perché le ho fotto i complimenti, consigliere Connata, perché può overe

onche, veromente, uno gronde chance nello professione forense perché vedo che sto provondo a riuscire o

difendere I'impossibile e l'indifendibile. E lasci stare il passoto, non tocchi persono che ormai non sono più

qui. Lasci stare i Consiglieri di uno volto e Ie problematiche. Lei deve discutere con quelli che ci siomo odesso.

lo l'owocoto foccio e difendo e difendo i cittadini che vengono a bussore nel mio studio, con dignità e leoltù.

lo non mi dimetterò moi dol ruolo di ovvocoto nel difendere le persone che chiedono oiuto od un ovvocoto,

perché l'avvocoto ho giuroto e questo lo sanno e questo lo dovrebbe sopere onche lei. Mo siccome si vuole

cercore di mettere qualche pezza per ondore o giustificore il comportomento del vostro Consigliere

capogruppo non si so oggi quello che sí vuole dire. Mo io fccciamo porlore, consigliere Connato, ci sta bene

che lei dico questo. L'importonte è quello che sono i cittadini quondo civedono per strodo che comprendono
quello che è occaduto in quello barberio, che è stata una delle cose piit incresciose in assoluto, ol di là delle

questioni che poi oggi possiomo trottare, perché sarebbe bostoto, signor Presidente mi rivolgo o lei, mo

sorebbe bostato anche dire "scusotemi, mi sono losciato prendere lo mono, mi dovete perdonare per il
gesto", non ci sorebbe stoto altro che risolvere il problema per Ie vie bonarie. Questo non è stoto fotto
perché vogliomo sempre rimanere... oltro che squodristi, voi siete gli squodristi perché chiedere scusa di
quello che si fo non è vergogno mo è dignitò!

ll Presidente concede la parola al consigliere lacono il quale ha chiesto di intervenire in replica.

Consigliere lacono Fabio

to soltonto intervengo in replica per precisore il mio intervento e quindi non voglio che nessuno lo travisi.

Non è uno questione di prendere le difese. Io sono molto garontista e, ripeto, rimone questo lo mia ideo e la

mio opinione e quindi lo porto sempre ovonti. Di fotto dico questo, ci sarù la magistraturo che forù il suo

corso. Ci sono delle denunce. lo, ripeto, e quindi su questo non transigo perché per me è una questione, nel

senso, giò pubblica mo onche accertotd che è ilfatto dello sputo. Per me lo sputo è un fotto inquolificobile,
un gesto ignobile e su questo il consiglíere lJrso dovrebbe prendere e chiedere scuso in qualità di istituzione

alla cittodinonzo. Sul resto la magistroturo forà il suo corso e vedrà. Perché, vede, non è la questione delle

provocazioni, ci possono store o non ci possono store, mo alle provocazioni si risponde in uno stato civile con

delle denunce, delle querele. Si può essere anche provocoti, per coritù, io non so Io vicendo poi com'è

andoto, Iei ovrò uno ricostruzione, era presente. lo non ho porloto con il professore Floridio, io ho visto

soltanto un video. Per coritò, ognuno farù la suo ricostruzione, ma il gesto dello sputo è da condonnare e lo

condonno.

11 Presidente concede la parola all"Assessore Grande il quale ha chiesto di intervenire

Assessore Grande Massimo

to ho chiesto Ia porola, innonzitutto, per rispondere ol consigliere Bellomo. ln effetti questo forse non

sorebbe it tuogo e il momento perché lui ho fotto un'interrogazione orale sullo Cicirato, in reoltà, in un

momento in cui parliamo di mozioni e di interesse generole. Ma od ogni buon conto, siccome noi diomo

sempre risposte a tutti, se il Presidente mi consente, intonto rispondo ol consigliere Bellomo dicendo che i

fotti sono ben noti a tutti, risalgono ol nubifrogio che c'è stoto questo inverno e che noi abbiomo

prontomente segnoloto ollo protezione civile regionole e nazionole, ol punto tole che domani abbiomo un

sopralluogo con la protezione civile regionole e nozionale proprio per for vedere l'entità dei donni che già

obbiomo quontificoto. Peroltro l'omministrozione si è gia incontrato col comitato dei residenti della controda

Cicerato e di tutto questo sono stoti informoti e relazionoti, non so se o lei l'honno detto oppure no,

comunque è avvenuto quolche giorno fo. Detto questo, consentitemi, io non voglio fore il difensore di

nessuno però, e mi riferisco oi due esimi colleghi che honno preso lo parolo poc'onzi, guordote che stiomo

Comune di Avola - Prot. 0022705 del 08-06-2023 in interno



parlondo di notitio criminis, avete porloto entrombi di notitio criminís soprottutto attaccando il Presidente
del Consiglio, il quale, da poliziotto, in qualche modo come Presidente del Consiglio non so che coso ovrebbe
dovuto fare. Alloro, non c'è notitio criminis perché lo sputo, mi insegnote perche voi siete penolisti e io no, lo
sputo di per sé non è reato. No, deve essere reiteroto e ci vogliono tutta uno serie di cose che... non c'è, nel
video non c'è e quindi parlate di uno notitia criminis che noi non obbiomo e se non l'abbiamo noi per quello
che abbiamo visto nel video non ce l'ha nemmeno il Presidente perché visto che nessuno di noi mi risulto

fosse presente, non lo può overe monco il Presidente. Quindi che il Presidente sullo notitia criminis debbo

fare non so che- Un'oltra cosa consigliere locono, lei chiede Ie dimissioni do capogruppo del consigliere Urso

ma, se permette, sarù il suo gruppo consiliore a dover decidere chi vuole come presidente del gruppo e non
l'opposizione. Lei ha chiesto le dimissioni do copogrupry... oh, outo sospendersi, è Io stesso. Mo, se

permette, sorà il suo gruppo o deciderlo non lei, non io, nessun altro. Solo questo, perché gorantisti sì, mo
sempre. E olloro se dobbiomo essere garontisti quondo vediomo un reoto c'è notitio criminis, se non lo
vediamo non c'è per nessuno. Diffamazione o lo colunnia o quello che sio io non l'ho vista, non l'ho sentito,
non l'ho percepito, voi presumo nemmeno e quindi stiomo parlando tutti ollo stoto di uno coso che è in corso
di occertamento e quando verrò occertoto cioscuno di noi ne dovrù prendere otto. Ma fino o quel momento,
secondo me, stiamo solo facendo tanto rumore senzo motivo.

ll Presidente concede la parola al Consigliere on. Cannata il quale ha chiesto di intervenire

On. Consigliere Cannata

Dovrebbe sopere, Presidente che il Consigliere... quindi per tromite... il consigliere Campisi, gli ovvocati
possono decidere per opportunitù se dire o no o meno o ciei clienti, capito? Quindi questo è uno scelta, fa
parte infatti del codice deontologico, è opportunitù, si chiomo opportunità. Lei può dire siccome tu non
rispetti quei canoni di decoro, di garbo, che è una porola che ti pioce molto, di rispetto delle istituzioni ìo non

ti difendo, come cliente non ti voglio, perché tu non rispondi a quelle corotteristiche che un Consigliere
comunole deve overe. Si chioma opportunitò, opportunità, non lo so se nel suo vocobolorio c'è questo però
lo porolo lo può usare, lo può apprendere e onche questa utilizzore. Quindi lei non soltonto è poco opportuno
e l'ho dimostroto questa sera, md lo è anche nello sua figuro e doppio veste di Consigliere comunole da una
porte, di istituzione, d'ovvocoto do un'oltro, dei cittodini è un'oltro oncora, lei è polivolente, però in questo

essere polivolente quando si è polivalente si è tutto e niente, perché poi è così. lnvece bisogna overe uno
linea. Uno è lo lineo. Tra l'altro, vedete, quondo qualcuno.. Presidente, il consigliere locono dice che bisogno
essere garantisti, ottimo! Quando si è garontisti, quindi, non si è do uno parte soltonto, si onolizzo soltanto
quello porte di video- perché noi stiomo vedendo solo uno parte di video, e quindi il consigliere locono si è
dimenticoto invece a dore solidorietò ol consigliere Ursc per quello che ha ovuto, per quello che ho subito,
per quello che è stato detto in quel video. ln quel video c'è il condidoto al Consiglio comunole, tole Spriveri,
che dice, lo possiomo oscoltore, l'abbiomo visto tutti, che dice ol consigliere Urso, rivolgendosi al consigliere
IJrso dice "è vero che ti ha detto che fote schifo. È vero che fate schifo.' E' Ià, si può oscoltare. Quindi c'è un

soggetto candidoto ol Consiglio che primo lo strottono, che cerca di dargli e gli dice che conferma che il
professore, tale Floridio, ho detto che lui fo schifo, che ll pcliziotto fo schifo, che lo moggioronza fa schifo e
che noi siamo bastordi e foscisti p voi non Io condonnate! Lo dice, Spriveri dice "è vero, fate schifo". E' lù il
video, è lù. lnfotti questo processo sarù bello e io mi costituirò in questo coso se è necessorio onche porte
civile, perché sorà bello! Perché, infotti, dobbiamo vedere e oscoltore, quindi, quello offende lei, perché lei fo
schifo, e quello dice -è vero che fate schifo i Consiglieri comunali", facciamo schifo! Avi roqiuni e dici "fote
schifo", ed è vero e poi porole ol poliziotto. Quindi lo confermo Spriveri ciò che aveva detto primo. E il tale
professore poi cerco di dire "non ho detto così". Certo, orrnoi col video in mono dicevo "No, non ho detto
proprio fote schifo. Ho detto che ovete fotto lo figura ..come siete.. siete puerili". Mo puerile o chi? Mo
puerileochi?Puerilelopuòdireolei.PuerileachiTPuerileachi?Achi?Achi?Achi?Puerileochi,
oll'ovvocoto cugino del professore Floridia? Si, puerile! Puerile, sì! Siete puerili! Siete puerili, su questo non vi

è dubbio, vi è certezzo perché oncoro uno volto dimostrote, uno, di non essere gorontisti, oltro che gorontisti!
non lo siete; due, di non guordore i video, evidentemente quello porte ve lo siete persa, perché quella parte

in cui quello dice "fote schifo" e confermo e tutto ve lo siete perso. Lì c'è la provq lo prova che primo il
consigliere lJrso è stoto provocoto, che lo maggioranzo è stata provocata, che lui lo confermo e lo strottono e
dice "vero è, fote schifo", "fate schifo" Eli dice. Quindi prima c'è stato di tutto e di piit, uno persono lù dentro,
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con tre persone che è aggredito verbolmente, che è onche e si vede dol video strottonata, tirato o destro e o

sinistra, con Ia testa anche che... infatti dice "mi foi moie, mi foi mo[e", dopodiché onche lei dovrebbe
sopere... Presidente del Consiglio, questo ovvocoto dwrebbe sapere che non è che se gli diomo
l'outorizzozione noi lui può fare ascoltore dei messoggi di Urso, perché glielo dò il Consiglio comunole
l'autorizzazione. Quelle sono cose private. Evidentemente onche lei sconosce l'obc dello privocy perché non è
che le diomo l'outorizzazione e lei è outorizzato o pubblicare qualcosa tra due privati! Evidentemente anche
lì lei ho un concetto strdno di quello che è quest' oulo, ha un concetto strano di quello che è quest'oula .

lnterviene il Presidente per ripristinare I'ordine in Aula, invita il consigliere Campisi a non disturbare e il
Consigliere Cannata a concludere il suo intervento, concedendo allo stesso la replica perché ne ha fatto
ríchiesta.

On. Consigliere Cannata

Allora e così vodo a concludere visto che dobbiamo essere garontisti, questd è uno bellissimo frose usato
stosero. La Città che vorrei scrive: "Esprimiomo preoccupazione per il diffondersi di una cultura embrione
dello squadrismo foscisto che ritenevomo essere stota seppellito dallo storia olcuni anni fa monifestondo",
dopodiché, si porlo di frosi di bastardi, fascisti e oltro- Mi ospetto la solidorietù nei confronti dello
moggioronza e le scuse da parte di "Lo Città che vorrei", da parte del PD e do porte di coloro che sono
roppresentoti da voi qui in maggioronzo, da porte dell'opposizione.

ll Presidente del Consiglio Coletta chiede se vi siano altri interventi; considerato che nessuno ha chíesto di
intervenire, il Presidente passa alla trattazione del 1" Punto all'ord del giorno

no n

*kixiae p

ll Presid el Co o

tere no

Dott. on n ca Can ata
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REFERTO DI PUBBLICAZIONE
Il sottoscritto Responsabile delle pubblicazioni aventi effetto di pubblicità legale,

visti gli atti d'Ufficio
ATTESTA

Che la presente Deliberazione è stata pubblicata all'Albo pretorio on line di
questo Comune, in data
consecutivi.

per rimanervi 15 giorni

Avola,

IL MESSO COMUNALE

CERTIFICATO DI E SECUTI VITA'

Il sottoscritto segretario Generale, visti gli atti d'ufficio

ATTESTA
Che la presente deliberazione:

ffdivenuta esecutiva trascorsi i0 (Dieci) giorni dalla datadi inizio della pubblicazione; -
E stata dichiarata immediatamente esecutiva: -

Avol4

IL SEGRETARIO GENERALE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

I sottoscritto Segretario CERTIFICA, su conforme attesfazione

dell'Addetto, che la presente dellberazione è stata affissa all'Albo Pretorio per 15

(quindici) giorni consecutivi dal al

Avol4

IL SEGRETARIO GENERALE

copia conforme all'originale per uso Amministrativo ed uffrcio
Avola, IL SEGRETARIO GENERALE

Copia Conforme all' originale.
Avola, IL SEGRETARIO GENERALE
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